
Solo quando ho sentito forte
la necessità di dare

una svolta alla mia vita,
mi sono messa in viaggio

e durante il tragitto
ho trovato le indicazioni
che mi hanno fatto capire
la direzione da seguire...

Per non sentire come un peso,
il tempo che dedichiamo

in quello che
sentiamo di “dover fare”

abbiamo bisogno di arricchire
le nostre giornate

con ciò che ci dà gioia,
e se non siamo

pienamente consapevoli di
cosa ci fa stare veramente bene
allora cerchiamo di scoprirlo...

Per non sentire come un peso,
il tempo che dedichiamo

in quello che
sentiamo di “dover fare”

abbiamo bisogno di arricchire
le nostre giornate

con ciò che ci dà gioia,
e se non siamo

pienamente consapevoli di
cosa ci fa stare veramente bene
allora cerchiamo di scoprirlo...
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Cell: 340.4979815
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    stobenequando
...le soluzioni

di Stobenequando!

Cosa può fare la di�erenza oggi
 per scegliere ed essere scelti

nel lavoro, in amore e
nelle relazioni sociali?



Pane e focacce
con la pasta madre

La garanzia di mangiare un prodotto di qualità,
la soddisfazione di farlo con le nostre mani.

Mangiare sano e con gusto

Cucina
naturale

Il desiderio di scoprire, la voglia di emozionare,
il gusto di catturare:

tre concetti che riassumono
l’arte della fotogra�a. (H. Newton)

Per-corso di
crescita personale

Prepariamoci
al salto

Creare emozioni
con le immagini

Corso di
fotogra�a

Come superare quei condizionamenti inconsci
che ci fanno sentire bloccati,

imprigionati e non ci permettono di fare
un salto di qualità nella nostra vita.

...senza l’utilizzo di proteine
di origine animale e derivati

L’ispirazione esiste,
ma ci deve trovare già all’opera.

 (P. Picasso)

Noi siamo
quello che mangiamo.

(L. Feuerbach)

Se continui a fare quello che hai sempre fatto,
continuerai ad ottenere ciò che hai sempre avuto.

(W.G. Bennis)


